



フレークアイスを使った高鮮度システムが本格復旧した和久魚問屋

被災を越えて事業拡大、「凍結」の内製化も



門松を建てて工場の新設を進める
石巻地区の水産会社

フレーキアイス製氷設備、
冷凍冷蔵倉庫の「復活」から

定。

アーリングアイスの貯蔵用に運用するが、将来的には「F級」冷凍庫として凍結品の保管用にしていくことも視野に入れる。超低温庫はマイナス50度C・約6坪の規模。また、冷蔵庫の熱源システム（2段圧縮スクリューコンプレッサー）もパンク式のホットガス除霜装置も柴田熔接の設計で新たに導入しており、庫内収納品の品温管理・省工不対策にも配慮した。

施工で3月末までに竣工の予通する。凍結品の内製化（伴い、原料調達コストでも約3分の1にコスト低減が可能となることも狙い）。超低温庫はマイナス55度Cで約194t、急速凍結庫は10t凍結（16時間）の規模。熱源機は神戸製鋼所の2段圧縮式スクリューコンプレッサー（2台）と、柴田熔接工作所の設計による低温庫（30t）、2台（凍結庫）で、柴田熔接工作所の設計・施工で3月末までに竣工の予

再開の条件となる「設備」の復旧を急いだ。主生産品であるチルド品(鮮魚)の高附加值・高鮮度対策の一環として導入したフレーケアイス製氷システム(GEAジャネクラン)、電気分解して生成したイオン水製氷(フレーケアイス)装置の開発会社である柴田熔接工作所(社長・柴田勝紀氏、本社・福岡市)が全面協力し、再開を果たしたのは昨年8月末。石巻地区では第一号だったという。既に復するだけではなく、和久魚問屋では設備の増強と高度化にも取り組んでいる。

トロ箱保管倉庫を冷蔵庫に転用し、この一部に超低温倉庫を新設した。冷蔵庫はマイナス10度Cの「C級」とし、

社長は生産設備の増強を計り、事業の拡大を視野に入れることで計画を具体化させた。ちなみに総額2・5億円のうち同社が合併させて4分の3を補助金の獲得が昨年末、決まったこと。新たな増強投資の対象となるのは超低温凍結庫、急速凍結庫。凍結品はこれまで、外に委託していたが、石巻地区にあった委託先工場の復旧が遅れていることから、内製化に踏み切った。これは5年前、ブロックアイスの外部購入から自社製氷(フレーケ

開一を決めたのは「顧客が(和久ブランドの復活)待つていてくれる」という信念だったと振り返る。家族、社員が幸い、全員無事だったことも事業再開の信念を支え、森・八戸に求めているが、現状は「日々に変動する」の風景が冒頭。原料となる鮭の調達は、地元・石巻の受け入れ施設の復旧の遅れや、部風評被害なども勘案して妻

卷之三

卷之三

A large-scale mural of a woman's face, possibly a portrait of Frida Kahlo, is painted on the side of a building. The mural features vibrant colors like red, green, and yellow. The building appears to be a simple structure with a corrugated metal roof. In the foreground, there is a paved area with some markings, and a small yellow vehicle is visible on the right.

被害なども加わり、域外や自治体では水産業の集団化している。

WORKER

**最進技術で理想的な
ショッピング環境を創造する北冷。**

NEW SHOWCASE

全国メーカーとして…

ユーザー主体の細心設計が隅々に生きる性能第一主義!!

北冷のショーケース・冷蔵庫

フレハフ冷凍庫* 電動式防熱扉

靠わない！清潔！快適！
自然に優しく、災害に強い、次世代の簡易トイレ
水循環式簡易水洗トイレ
アクアレット
アクアレットは